

Du regard à l'engagement



Le citoyen aux prises avec la

MARCHANDISATION

Les marchés sont d'immenses réseaux informatiques.

La thèse de l'*efficience des marchés* postule que tout un chacun peut interpréter les informations qui lui parviennent et y réagir correctement.

En réalité, celles-ci sont si nombreuses et fluctuantes qu'elles rendent impossible le moindre choix rationnel. Ainsi le monde devient-il toujours plus ingouvernable.

■ Le citoyen le comprend-il et peut-il réagir ?

entretien avec

José Bové

député au Parlement européen



jeudi 5 janvier 2012 à 18h

I.E.P. 25, rue Gaston de Saporta Aix-en-Provence

www.jacques-ellul-marseille-aix.org

groupe-marseille-aix-jacques-ellul.org